

虹色

山手小学校4年
学年通信 No.2
2024年4月16日



新しい学習, がんばっています!

新年度開始から1週間がたちました。子ども達は新しいクラスに少しは慣れてきたでしょうか。先週から4年生の学習がすでに始まっていますが、4年生の子ども達はみんなやる気があり、よく話を聞き積極的に発言しています。

国語科では、「白いぼうし」を読み、感想を書きました。
様々な「ふしぎ」から疑問をもち、教師の質問にもしっかりと根拠のある意見を発表できています。
「女の子の正体はちょうなのかな。」「運転手の松井さんは優しいな。」などこれからの読み取りを楽しむ姿が見られました。



書写の学習も始まりました。書写の時間は、専科の宇都先生が担当します。最初は、「とめ」「はね」「はらい」などの基本的な筆使いの練習をしました。

宇都先生の優しく丁寧な説明をみんなよく聞いていました。

「おお!きれいに書けた!」

「難しい!」

など、楽しそうに取り組む姿が見られました。



授業参観のお知らせ

4月19日(金)は授業参観です。1, 2組とも、国語科の学習を行います。4年生で新しく学習する「漢字辞典を使おう」を行う予定です。ぜひ子どもたちが一生懸命頑張る姿をご覧にお越しください。

- 4月19日(金曜日) 13:40~14:25
- 場所: 4年1組教室, 4年2組教室(南校舎4階)
- 授業内容: 「漢字の広場」



学級懇談会のお知らせ

授業参観の後、14時40分から各クラスの教室で懇談会を行います(児童は下校となります)。当日は、自己紹介、子どもたちの普段の様子、学習や行事予定などについてお話をさせていただきます。保護者の皆様とお会いできる貴重な機会なので、ぜひご出席ください。よろしくお願いいたします。

